



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Banque publique d'investissement

Question écrite n° 33947

Texte de la question

M. Jacques Alain Bénisti attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur les dépenses somptuaires engagées par la Banque publique d'investissement (BPI). La BPI, qui a vocation à accompagner les PME pour leur financement, est propriétaire d'un immeuble de plus de 30 000 m² à Maisons-Alfort, où elle vient d'installer son siège social. Cet immeuble se situe à trois kilomètres de Bercy et à proximité immédiate du centre de Paris. Parallèlement, elle a décidé de louer un immeuble luxueux boulevard Haussmann, au cœur de Paris, s'engageant ainsi pour un bail de 9 ans à raison de 6,6 millions d'euros par an. Enfin, son budget de communication pour le lancement de la marque BPI France s'élève à 7 millions 350 000 euros, son nouveau logo étant quant à lui évalué à près de 300 000 euros. Ces dépenses apparaissent considérables dans le contexte actuel de crise et de difficultés budgétaires. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui faire connaître les orientations que le Gouvernement compte prendre pour que la Banque publique d'investissement réadapte ses dépenses aux finances publiques et à sa mission de service auprès des petites et moyennes entreprises.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Alain Bénisti](#)

Circonscription : Val-de-Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33947

Rubrique : Banques et établissements financiers

Ministère interrogé : Économie et finances

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [30 juillet 2013](#), page 8014

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)